

学校教育目標（具体目標）

- ・健康でたくましい子
- ・豊かな心、思いやりのある子
- ・よく考え、学び合う子



柏っこだま

令和6年度
第10号

学校だより

令和7年2月3日
海老名市立柏ヶ谷小学校
校長 石井 友紀
電話 046-231-1630

書き初め展



令和7年の始まりに、書き初め大会が実施されました。日本の伝統文化である書き初めは、これからの一年の無事や「字が上手になるように」という願いをこめながら、一年の目標や抱負を決めて文字で表現するものです。心新たに、気を引き締めて一年を始められるよう、お正月の行事として続いています。

1・2年生は硬筆なので教室で実施しましたが、3年生以上は体育館で、毛筆の書き初めをしました。いつもとは違う雰囲気を楽しむことも、大切な学習の一つ。静かな空気の中、少し緊張感をもって「書」に向かうことができたでしょうか。



6年生は、自分の未来の姿、決意、今年の目標など、さまざまな思いをこめた四字熟語を自分で選びました。力強く書かれた6年生の書き初めには、その思いが添えられていました。中学校という新しい世界へ羽ばたくまで、あと2か月。残り少ない小学校生活を楽しみ、たくさん思い出をつかって、笑顔で卒業の日を迎えてほしいと思います。

この四字熟語にした理由・今年の抱負
わたしがこの四字熟語にした理由は、ひとつのゆめに向かってひたすら努力し続けることが大事だと思ったからです。そのためにも、努力をあきらめず、目標に向かって走り続けたいです。

この四字熟語にした理由・今年の抱負
楽しい時間がまたたく間に過ぎて、去ってしまう事を怖くするという意味です。丸のために、楽しい時間をたくさん作り楽しんでいこうという人生にしていきたいです。

この四字熟語にした理由・今年の抱負
点満点とは、小さな努力でも積み重ねれば大きな力になるという意味を持つ四字熟語です。中学に進む僕達に、なりたいために、点満点を目指して、中学で、勉強がんばるぞー

ご来校くださった保護者の皆様、ありがとうございました。

校外学習に行きました！



1月10日（金）。6年生は、校外学習で国会議事堂と科学技術館に行きました。科学技術館で一番人気だったのは、体験型のブース。子どもたちは、ハンドルを回して鉄球を動かしたり、自転車のペダルをこいで発電させたりすることで、科学の不思議さや面白さを体感していました。



国会議事堂では、国会議事堂ならではの荘重な雰囲気に圧倒された模様。科学技術館で見られた無邪気な笑顔から一変して、真剣な表情で見学をしていました。国会内の赤絨毯を歩いたことで、政治に少し興味がわいたかな。

3学期の校外学習は、卒業をひかえた子どもたちにとっては卒業旅行のようなものでしょうか。大切な思い出の一つとなっていたら嬉しいです。（教務）

1月29日（水）、風がとても強かった日に、1年生が校庭で風をあげていました。校舎より高く、というわけにはいきませんが、風を受けてあがる風を見上げながら、上手に糸を操る子どもたちの笑顔が印象的でした。適度に日光を浴びることは、カルシウムの吸収を助けて骨を丈夫にしたり、睡眠の質を向上させたり、身体にも心にも良い影響があるそうです。寒い日が続きますが、外で活動する機会をたくさん設けていきたいと思います。

